

<p>60. 29 juin <i>Mémoire du haut commissaire de Grande-Bretagne au Premier ministre.</i> Demande au Canada d'appuyer les représentations faites aux États-Unis leur demandant d'accroître considérablement leur aide en matière de crédits, d'expéditions, de commerce et d'approvisionnement en avions et en munitions.....</p>	101	<p>60. June 29 <i>Memorandum from High Commissioner of Great Britain to Prime Minister.</i> Asks Canada to associate itself with representations to be made to U.S. requesting greatly increased support in regard to credits, shipping, trade and supply of aircraft and munitions</p>	101
<p>61. 30 juin <i>Mémoire du conseiller au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures.</i> Recommande que le ton des propositions soit modifié afin de les rendre plus acceptables pour les États-Unis et suggère que King se rende à Washington à titre privé pour en présenter le dossier.....</p>	103	<p>61. June 30 <i>Memorandum from Counsellor to Under-Secretary of State for External Affairs.</i> Recommends modification of tone of foregoing proposals to make them more acceptable to U.S. and suggests that Mr. King go to Washington privately to make initial presentation himself</p>	103
<p>62. 30 juin <i>Mémoire du conseiller au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures.</i> Énonce les mesures de coopération additionnelles entre le Canada et les États-Unis dont King pourrait discuter avec Roosevelt.....</p>	105	<p>62. June 30 <i>Memorandum from Counsellor to Under-Secretary of State for External Affairs.</i> Lists additional measures of co-operation between Canada and U.S. which Mr. King might discuss with President Roosevelt</p>	105
<p>63. 1^{er} juill. <i>Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au chargé d'affaires aux États-Unis.</i> Donne des directives en vue d'appuyer les propositions britanniques une fois qu'elles auraient été reformulées de manière à les rendre plus acceptables pour les États-Unis et de proposer une étude conjointe canado-américaine sur la défense de l'Amérique du Nord.....</p>	105	<p>63. July 1 <i>Secretary of State for External Affairs to Chargé d'Affaires in United States.</i> Gives instructions to support British proposals after possible rephrasing to make them more acceptable to U.S. and to suggest joint U.S.-Canadian study of North American defence</p>	105
<p>64. 2 juill. <i>Le chargé d'affaires aux États-Unis au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.</i> Fait savoir que Lord Lothian reconnaissait la nécessité d'adoucir le ton des demandes britanniques visant l'accroissement de l'aide américaine.....</p>	107	<p>64. July 2 <i>Chargé d'Affaires in United States to Secretary of State for External Affairs.</i> Reports Lothian's agreement that tone of British requests for additional aid from U.S. should be moderated</p>	107
<p>65. 5 juill. <i>Extrait d'un mémorandum du Premier ministre.</i> Résume le rapport de Moffat sur ses conversations avec Roosevelt et Hull relatives aux demandes d'aide accrue de la Grande-Bretagne et à la possibilité d'organiser des entretiens privés entre les chefs d'état-major du Canada et des États-Unis.....</p>	107	<p>65. July 5 <i>Extract from Memorandum by Prime Minister.</i> Summarizes Moffat's report of conversations with Roosevelt and Hull on British requests for increased aid and on possibility of arranging private talks between Canadian and U.S. chiefs of staff</p>	107
<p>66. 9 juill. <i>Le chargé d'affaires aux États-Unis au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.</i> Rappelle que, conformément aux directives reçues, le</p>		<p>66. July 9 <i>Chargé d'Affaires in United States to Secretary of State for External Affairs.</i> Reports carrying out of instructions to inform Secre-</p>	